

Perlas de Sabiduría Sai Parte 49-C

ALIVIO DE LOS ESPÍRITUS MALIGNOS 19 de noviembre de 2023

**Om Sri Sai Ram
Prasanthi Sandesh**

Om Sri Sai Ram

Prasanthi Sandesh - Perlas de Sabiduría Sai les da la bienvenida.

Swami era como cualquier otro muchacho ordinario, muy humorístico y juguetón. Les cayó bien a todos al instante, en la fiesta de matrimonio. Swami representó un juego de sombras de animales y pájaros con Sus manos, en la pared blanca. La gente, especialmente los niños, lo disfrutaron mucho.

La anciana Tulasamma tenía 80 años en el momento en que el narrador contó este episodio. Cuando Swami llegó a la ceremonia matrimonial el primer día, se sentó en el salón de bodas. Al principio mucha gente no sabía quién era aquel muchacho, ni nadie se preocupaba mucho por Él.

De repente, ¡su abuela corrió hacia Él y se agarró a sus pequeños pies! Fue intrigante para muchos - ¡una señora de 80 años, agarrando los pies de este muchacho! Mi abuela -me refiero a la que narró este episodio, su abuela de 80 años, de la que he estado hablando- ¡estaba llorando! Swami tomó su cabeza con ambas manos y la acarició suavemente por todas partes. A partir de entonces, su abuela no tuvo que sufrir más dolor. De hecho, antes sufría un dolor insoportable. Después del toque de Swami, ese dolor desapareció por completo.

Siempre que acudía a bodas, la gente se olvidaba de la celebración y se agolpaba a su alrededor. Las visitas de Baba a Bangalore habían causado sensación. Se corrió la voz y muchos más devotos de Bangalore empezaron a visitar Puttaparthi. Entre otros que acudieron a Baba en 1944 estaban Ravel Seshagiri Rao, C M H Ranjoth Singh, Angamma, el capitán Thangavelu Mudaliar y A H Tirumal Rao.

Fue por esa época cuando se publicó el primer libro sobre Sai Baba. Este libro en telugu se titulaba 'Sayeesuni Charithra'. El autor era Kondappa, que resultó ser el maestro de escuela de Bhagavân. Subbannacharya también había enseñado en el grado VIII de la escuela primaria de Bukkapatnam. Poco después, oyó hablar de la devoción de Sai Baba por Shirdi Sai, de su completa transformación de un simple

estudiante sin pretensiones en un obrador de milagros totalmente diferente. Estaba ansioso por conocerlo.

Para los observadores superficiales, Baba podría haber parecido un muchacho loco, pero la primera impresión que Subbannacharya tuvo del muchacho fue que era un gran devoto como Prahlada. Sin embargo, a medida que pasaban los días y las visitas de Subbannacharya a Puttaparthi se hacían más frecuentes, se fue convenciendo gradualmente de que Sai Baba no era un ser humano ordinario, sino un muchacho dotado de poderes sobrenaturales.

Un día, V.C. Kondappa y Subbannacharya -ambos eran Sus maestros- vinieron a Puttaparthi para satisfacer su largo deseo de conocer la vida temprana de Shirdi Sai Baba, porque los libros disponibles no arrojaban ninguna luz sobre este período desconocido. Quedaron asombrados cuando Sai Baba les reveló que Él era Shirdi Sai Baba en persona.

También les pidió que se quedaran allí por la noche cuando Él les narraría la historia de Su vida, concediéndoles el deseo de su corazón incluso antes de pedirlo. Durante esa noche trascendental, escucharon la historia de Un día, V.C. Kondappa y Subbannacharya -ambos eran Sus maestros- vinieron a Puttaparthi para satisfacer su largo deseo de conocer la vida temprana de Shirdi Sai Baba, porque los libros disponibles no arrojaban ninguna luz sobre este período desconocido. Quedaron asombrados cuando Sai Baba les reveló que Él era Shirdi Sai Baba en persona.

También les pidió que se quedaran allí por la noche que Él les narraría la historia de Su vida, concediéndoles el deseo de su corazón incluso antes de pedirlo. Durante esa noche trascendental, escucharon la historia de Shirdi Sai Baba de Sathya Sai Baba, quien les dio, además, el darshan de Su encarnación anterior en carne y hueso. ¡Miren esto!

En Bukkapatnam, T Viswanatha Rao de Anantapur estaba destinado a ver a Baba a principios del verano de 1944. Rao recordaría más tarde cómo, siendo un niño, tuvo su primer darshan de Baba. Describiría a Baba como un joven de tez morena clara, en los últimos años de su adolescencia, bajo de estatura, delgado, con el pelo bien peinado, pero ligeramente rizado. Vestía un kurta de algodón gris que le llegaba hasta la mitad de los muslos y un dhoti de algodón. Llevaba sandalias de madera y encabezaba un pequeño grupo de 5 ó 6 niños y ancianos.

Kalavathamma, la hermana de Rao, se sentó en el suelo, estiró las piernas y pensó que Baba parecía un loco con un peinado extraño.

Baba se acercó a ella y le preguntó: "¿Estoy loco? Dímelo. ¿Estoy loco?..", quien les dio, además, el darshan de Su encarnación anterior en carne y hueso. ¡Que cosa!

En Bukkapatnam, T Viswanatha Rao de Anantapur estaba destinado a ver a Baba a principios del verano de 1944. Rao recordaría más tarde cómo, siendo un niño, tuvo

su primer darshan de Baba. Describiría a Baba como un joven de tez morena clara, en los últimos años de su adolescencia, bajo de estatura, delgado, con el pelo bien peinado, pero ligeramente rizado. Vestía un kurta de algodón gris que le llegaba hasta la mitad de los muslos y un dhoti de algodón. Llevaba sandalias de madera y encabezaba un pequeño grupo de 5 ó 6 niños y ancianos.

Kalavathamma, la hermana de Rao, se sentó en el suelo, estiró las piernas y pensó que Baba parecía un loco con un peinado extraño.

Baba se acercó a ella y le preguntó: "¿Estoy loco? Dímelo. ¿Estoy loco?".

Sorprendida y turbada por la repentina pregunta de Baba, se apresuró a decir: "¡No, no! Nunca he dicho eso".

Pero mientras respondía, se dio cuenta de que Baba no hacía más que reflejar sus pensamientos. Él sí que sabía leer su mente, por no decir otra cosa.

Rao había perdido su equipaje de camino a Bukkapatnam. Pero, tal como había predicho Baba, le devolvieron su equipaje perdido esa misma tarde. En una entrevista con la familia, Baba les bendijo con Vibuthi Prasadam y les guió en su búsqueda de una pareja adecuada para la hermana de Rao, Kalavathamma. También prometió visitar su casa en Anantapur, y así lo hizo.

Baba llegó a T Chidambariah, la residencia del padre de Rao en Anantapur, desde Kadiri. Alrededor del mediodía del día sagrado Jyeshtha Poornima, es decir, el lunes 5 de mayo de 1944. Esto ocurría durante la Segunda Guerra Mundial. Para ahorrar combustible, los motores de los vehículos se habían convertido en máquinas de vapor alimentadas con carbón. Baba tuvo el privilegio de sentarse junto al conductor. El autobús paró justo delante de la casa de Chidambariah.

Baba vestía una kurta, un dhoti y sandalias de madera. Tras el almuerzo y un breve descanso, llamó a la familia para una entrevista. Parecía conocer todos los rincones de la casa. La familia le rindió culto durante su breve estancia de tres días. Incluso exorcizó a Kalavathamma, la hija de Chidambariah, y a Narasamma, su nuera, pues se creía que ambas estaban bajo la influencia de espíritus malignos. Así lo narra Rao.

"El proceso ritualista era muy elaborado en aquellos días. Llamaron a mi hermana y a mi cuñada. Al parecer, arrancó un pequeño cabello y lo enrolló en una varilla de plata. La longitud del cabello se hizo asombrosa, unos cuantos metros, ¡había sido arrancado de la coronilla de la cabeza! Ninguno de los dos sintió dolor. Más tarde lo sellaron en un relicario de plata como talismán y les pidieron que cada uno de ellos lo llevara colgado del cuello. Los relicarios que les dieron los conservaron durante toda su vida.

Aquella noche toda la familia durmió profundamente y no pudo levantarse hasta altas horas de la madrugada. Pero Baba se levantó temprano, limpió la casa, se bañó y les preparó agua caliente para el baño. También colocó cocos y otras cosas en la entrada principal y realizó la Pooja. Dijo que había ahuyentado a los espíritus malignos y que a partir de entonces podrían vivir sin miedo.

La relación de Baba con la familia era muy informal. La familia se sentaba a su alrededor y se ocupaba de cosas como colocar un cojín en el asiento o ahuyentar moscas o mosquitos. En medio de su charla, a menudo se quedaba abruptamente dormido, y los que estaban alrededor impedían que otros le molestaran. Había grandes multitudes de personas deseosas de ver a Baba, hasta el punto de que un día, durante la cena, la esposa de Chidambariah, Subbamma, cerró la puerta de la casa para impedir el paso a los visitantes.

Baba insistió en que se abrieran las puertas. La señora protestó, diciendo que había preparado comida sólo para 50 personas, cuando la multitud que se agolpaba fuera era de más de 200 personas. Baba fue a la cocina, quitó las tapas que cubrían los platos, roció agua sobre ellos y le pidió que sirviera la comida a todos los devotos. Para sorpresa de todos, quedó un gran excedente de comida incluso después de que todos los devotos se saciaran.

Tres meses después, en agosto y septiembre, Baba decidió recorrer Gooty Taluk. Partió de un pequeño pueblo llamado Ellur, situado a 5 km de Kallur, estación de ferrocarril de la línea Guntakal - Bangalore, en la orilla sur del río Pennar. Esto es para que se hagan una idea de Gooty Taluk.

Enormes multitudes comenzaron a afluir a la casa del funcionario local del pueblo, Karnam Adi Narayana Rao, con quien se alojaba Baba.

Pamidi era un pueblo situado en la orilla norte del río, formado por hombres de negocios y conocido como centro comercial. Aunque Baba acampó en Ellur durante 15 días, no visitó Pamidi.

El propio Baba solía dirigir los bhajans la mayor parte del tiempo. Rao se alojaba en casa de su tío en Panki y se dirigía a Ellur para darshan.

En una ocasión, cantó dos canciones devocionales de la película clásica "Bhakta Pothana", que era muy popular entonces. Desde entonces, Baba empezó a llamar a Rao "Paatala Abbayi", ¡un chico cantante!

Así es como Swami ha sido de inmensa ayuda para los aldeanos locales, guiándoles hacia el camino espiritual. No sólo eso, Swami ayudó a todo el mundo, aliviándoles de la influencia de los espíritus malignos.

En aquellos días, la gente sufría mucho a causa de estos espíritus malignos.

En esa época , la gente sufría mucho a causa de estos espíritus malignos. Swami fue de gran ayuda. Era un aliviador. Los curó a todos permanentemente de una vez por todas.

Estos son todos los episodios en los que encontramos a Swami extendiendo Su ayuda a todos los que buscaban Su refugio. Esta es la antigua narración de Su contribución a la gente local

Un día, Baba se marchó repentinamente solo a Anantapur, seguido de cerca por los miembros de la familia de Karnam, que protestaron vehementemente contra su decisión no anunciada de regresar.

Baba no se inmutó y siguió adelante. En Anantapur, sin embargo, aceptó quedarse con uno de los parientes de Karnam. Para disipar el temor de la familia de Karnam de que Su repentina partida significara alguna calamidad, Baba regresó a Ellur antes de volver a Anantapur, donde permaneció de nuevo unos días.

Bueno, continuaremos con esto en la próxima sesión. Gracias por su tiempo.